
第７回京丹波町総合計画審議会 

会議概要 

 

日 時  平成２８年８月２５日（木）午後１時３０分～４時００分 

場 所  京都トレーニングセンター 

出席委員 総合計画審議会委員（欠席１人） 

     株式会社ぎょうせい（３人） 

     事務局（伴田参事、山田参事、久木課長、石﨑主幹、堀室長、田中補佐、 

片山主査）  

 

１ 開 会 

・会長あいさつ 

 本日は、木の香りのする会場で、また違った知恵が出るのではないかと期待している。 

初めに建設タイムズ記者の同席の可否について、委員皆様の承諾を確認したい。 

（各委員異議なし） 

 

２ 第２次京丹波町総合計画基本計画（案）について 

会  長  本日は、部会ごとに着席いただいており、まずは各部会で第２次総合計画基本

計画（案）について意見を出し合っていただきたい。１５時３０分をめどに全

体会へ移行し、各部会長から意見等の報告をいただき、審議会で意見統一を図

りたい。 

それでは、事務局から第２次総合計画基本計画（案）資料について説明をお願

いする。 

事 務 局  資料説明 

会  長  これより各部会での協議とする。 

      （部会協議 １３時３０分～１５時３０分） 

会  長  それでは、総務文教部会から出された意見について報告をお願いする。 

部 会 長  （別紙 部会記録のとおり） 

会  長  続いて、福祉部会から報告お願いする。 

部 会 長  （別紙 部会記録のとおり） 

会  長  産業建設部会から報告をお願いする。 

部 会 長  （別紙 部会記録のとおり） 

会  長  では、最後に本日同席いただいたアドバイザーの宗田教授より、ご意見などい

ただきたい。 

宗田教授  基本計画は、絵にかいた餅にならぬよう人口ビジョンに沿ったかたちで立て

るべきである。２０２６年に人口が半分なのか３分の１なのか、そこを見据え



なくてはならない。そういう意味で本計画は、１０年後、２０年後の町の将来

像を捉えて進められている。 

３ 閉 会 

・副会長あいさつ 

本日は、いつもと会場の雰囲気が異なり、新鮮な気持ちで議論に取り組めた。最後に宗

田教授から適切なアドバイスをいただいた。今後とも協議を深めていきたい。 

 

４ その他 

【次回審議会予定】 

  総務文教部会  平成２８年９月３０日（金）午前９時３０分～ 

  産業建設部会  平成２８年１０月４日（火）午後１時３０分～ 

  福祉厚生部会  平成２８年１０月５日（水）午後１時３０分～ 


